



Calificación crediticia de Rusia seguirá en grado especulativo: S&P

La calificación de la deuda soberana de Rusia probablemente se mantendrá en terreno especulativo “al menos por un año o dos”, dijo la agencia calificadora Standard and Poor’s (S&P).

La calificadora colocó la nota de BB+ a Rusia, un escalón por debajo del grado de inversión, con panorama estable.

“Rusia tiene el problema de falta de dinamismo y diversificación económica. Tiene además una población en disminución que hace al potencial crecimiento menor y lo que ha ahorrado en la cuenta fiscal recientemente es más por una recuperación sustancial del precio del petróleo”, subrayó S&P.

Los activos rusos han aumentado en los últimos meses ante la expectativa de que el presidente estadounidense, Donald Trump, que prometió mejorar los lazos con su par ruso Vladimir Putin, alivie algunas de las sanciones impuestas a Moscú en 2014 tras su anexión de la región ucraniana de Crimea.